

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 09/JULIO/2018

Fitch fue muy claro, dijo sobre Pemex “si el nuevo gobierno invierte en refinerías, le voy a bajar la calificación a Pemex”

Extracto de la entrevista con Carlos López Jones, editor en jefe de Tendencias Económicas y Financieras, en el programa “Ganadores y perdedores, conducido por Susana Sáenz, en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: Finalmente, Carlos, en medio de esta efervescencia que produjo el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, ¿qué nos puedes decir al respecto?

CARLOS LOPEZ JONES (EDITOR EN JEFE DE TENDENCIAS ECONOMICAS Y FINANCIERAS): Bueno, la semana pasada Fitch fue muy claro, dijo sobre Pemex “si el nuevo gobierno invierte en refinerías, le voy a bajar la calificación a Pemex”. ¿Y por qué dice esto? Bueno, porque la refinación, a pesar de los mitos que hay, deja muy pocos rendimientos, estamos hablando de un 4, de un 5, de un 6 por ciento. En el caso de Pemex, le deja pérdidas.

Entonces lo que dice Fitch es “no inviertan en refinación, dedíquense a extracción y producción, donde lo están haciendo muy bien, el costo es de más o menos 26 a 30 dólares por cada barril que se extrae, se vende en 70 dólares², y bueno, Fitch ya dijo “si invierten en refinerías, que reconfigurar las seis nos va a costar alrededor de 20 mil millones de dólares, estamos hablando de 400 mil millones de pesos, Fitch le va a bajar la calificación a Pemex. Sobre aviso no hay engaño y si México insiste en invertir en refinerías, Fitch nos va a bajar la calificación y va a traer mayor nerviosismo a los mercados, va a traer volatilidad y muy probablemente le va a traer presiones al peso. Es una decisión política, lo entiendo, pero bueno, ya Fitch ya lo dijo.